

Voici les avantages de la tasse conçue par l'atelier scientifique du Collège de Saint de Genis de Saintonge:

- la goutte de café qui coule le long de la tasse ne tache pas la table,
- la chaleur du café semble être maintenu plus longtemps (à mesurer),
- le plastique utilisé change de couleur en fonction de la température,
- la tasse est imprimable en 3D donc parfaitement adaptée pour la colonisation de la Lune puis Mars car d'après les derniers projets scientifiques, la plupart des objets seront fabriqués sur place pour éviter leur transport.

La suite du projet prévoit de faire des mesures de pertes de chaleur

